



# 学習発表会



小1



小2



小3



小4



小5



小6



中学部

10月 27日、28日に学習発表会が行われました。

1年生は「ぼくらはうちゅうのたんけんたい」。全員で力をあわせて宇宙船を作り、きらきら星の合奏や歌、ダンスを交えながら、楽しく宇宙旅行をしました。2年生は「スイミー」。手作りのお面で海の魚になりきって、華やかなステージを作りました。3年生は「ライオンキング」。様々な困難にぶつかりながら成長していく子どものライオンに、自分たちの姿を重ね、家族への思いを伝えました。4年生は「The Monkey and Crabs」。英語を交えながら、サルとカニの物語を演じ切りました。5年生は「魔界とぼくらの愛戦争」。便利な生活を求める人間と、それを助長する魔界との戦いを描いた音楽劇でした。環境問題を取り上げ、豊かな暮らしとは何かを考えながら演じました。6年生は合唱と器楽合奏の発表でした。どの曲も完成度が高く、小学部最高学年として堂々した姿を見せてくれました。

中学部は Love & Peace をテーマにし、「HEIWAの鐘」「たしかなこと」の合唱と、石垣りんの詩「挨拶」を群読しました。平和や愛とは何か、大切にしたい人は誰か、ありふれた日常の幸せをかみしめながら発表しました。部活動発表では、中学生の音楽部と小学生の音楽クラブが合同発表し、管楽器と打楽器の合奏をしました。

2学期が始まってから、どの学年も学習発表会に向けて、たくさん練習を重ねました。休み時間を返上して練習する子どもたちも多く、小さなグループで話し合いを重ねたり、リコーダーのテストを乗り越えたり、クラスや学年が一丸となって当日を迎えるました。本番までの過程や、そこで得た自信や達成感を胸に、これからの中学校生活を充実したものにしてほしいです。